



## JEPSHEIM

*D'or à la croix de gueules, le canton dextre du chef chargé de trois anneaux de gueules.*

Création d'armoiries en 1966. « D'or à la croix de gueules » est le blason de la famille de Berckheim établie en ce lieu depuis le XIV<sup>e</sup> siècle, seigneur d'abord de l'ensemble du village puis, de 1613 à la Révolution, de la moitié de Jepsheim ; l'autre moitié fit partie de la seigneurie de Ribeaupierre depuis 1613. Les trois anneaux posés deux et un étaient, d'après des sceaux, les armoiries de la famille de Jepsheim mentionnée aux XIII<sup>e</sup> et XIV<sup>e</sup> siècles.

Jepsheim apparaît en 891 sous la dénomination « Yebinesheim ».  
Avant la Réforme l'église était dédiée à saint Martin.

SOURCE : Armoiries des Jepsheim dans KINDLER VON KNOBLOCH, *Der alte Adel im Oberelsass*, planche II, no 37.